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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
gerade jetzt mit den frühlingshaften Temperaturen steigt auch der Anteil der Radfahrer im 
öffentlichen Straßenverkehr wieder. Mit der Beteiligung von Radfahrern am Straßenverkehr, 
erhöht sich vermutlich auch die Anzahl von Verkehrsunfällen unter Beteiligung von Radfah-
rern.  
 
Wir fragen daher an: 
 

1. Wie viele Verkehrsunfälle gab es insgesamt im Stadtgebiet der Landeshauptstadt 
Magdeburg im Jahr 2013? 

2. Welchen Anteil hatten dabei Verkehrsunfälle unter Beteiligung von Radfahrern, in 
prozentualen und absoluten Zahlen? 

3. Wie hoch war dabei der Anteil der Verkehrsunfälle, an denen die Schuldlage bei den 
Radfahrern lag? 

4. Haben die beteiligten Radfahrer dabei die Straßenverkehrsordnung beachtet?  
5. Welche Maßnahmen wurden und werden eingeleitet, um die Häufigkeit der Unfälle 

mit Radfahrern zu senken?  
 

Wir bitten um eine kurze mündliche und schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann  
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 


